



¡BUSQUE HOY EL SUPLEMENTO ESPECIAL DE LA LMP!

- ★ Tomateros, por el título 12
- ★ Venados, a reivindicarse
- ★ Algodoneros, después de cinco años
- ★ Sultanes de Monterrey, el benjamín



www.elsoldemazatlan.com.mx

NACIONAL
HACIENDA ACEPTA HACER CAMBIOS A MISCELÁNEA

El CCE aclara que aún no hay consenso en el tema de sancionar con prisión preventiva la defraudación fiscal y gestiona un ajuste fiscal. **Pág. 13**



El Sol de Mazatlán



MAZATLÁN, SINALOA | **VIERNES 11 DE OCTUBRE DE 2019** | AÑO XV | NO. 5,251 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL | JUAN VELEDÍAZ / DIRECTOR REGIONAL

\$10.00

PROBLEMA SE AGRAVA

Siete días sin agua en Escuinapa

La carencia del servicio en el municipio y la falta de recursos económicos han originado que vecinos de la colonia Pueblo Nuevo tengan que acarrear en cubetas líquido del cauce del arroyo Buñigas, para abastecer las necesidades de sus hogares. **Pág. 08**

CIUDAD DESCUIDADA

El puerto se llena de baches

La presidenta de la Asociación Mexicana de Agencias de Viaje pide a las autoridades atender el problema para que el turismo no se aleje del puerto. **Pág. 05**



/ROLANDO SALAZAR

SINALOA

Operan centros 'fantasma' de rehabilitación

La legisladora Flora Isela Miranda demanda que se revisen todos los recintos que hay en el Estado, porque operan bajo el esquema de internamiento forzado. **Pág. 11**



BUSQUE EL ESTO, EL MEJOR SUPLEMENTO DEPORTIVO, DENTRO DE LAS PÁGINAS DE EL SOL DE MAZATLÁN



/ROLANDO SALAZAR

Se sumergen en un mundo marino

A través de la Fundación Sueños por Cumplir, niños de Guanajuato y Querétaro vivieron una grata experiencia en las instalaciones del Acuario Mazatlán. Además de conocer las especies que se encuentran en el recinto, los pequeños pudieron interactuar con las aves y aprender más de la naturaleza.

MÁS DE 30 CASOS EN MAZATLÁN EN 11 MESES

Alarma por abuso sexual infantil

SCARLETT NORDAHL

El 80% de las situaciones se han presentado dentro del núcleo familiar, asegura el DIF

En once meses, el Sistema del Desarrollo Integral de la Familia, a través del programa PANNASIR, ha registrado más de 30 casos de

abuso sexual infantil, tocamientos o violación en Mazatlán, informó Roberto Rodríguez Lizárraga.

El director del Sistema DIF en

el puerto señaló que de estos casos el 80 por ciento se ha dado dentro del núcleo familiar, situación que han buscado combatir con prevención en las escuelas, pero que todavía se presenta.

"Nosotros atendemos todos los días por parte de los psicólogos, situaciones de violación, abuso se-

xual o tocamiento a menores. Tenemos una campaña a través del PANNASIR. Vamos a las escuelas, para buscar prevenir, pero aquí lo más importante es que podamos nosotros entrar a las casas, que sería lo mejor. No queremos resolver problemas, queremos evitarlos, prevenirlos", aseguró. **Pág. 03**